

Ordentlicher Verbandstag 2011

- Allgemeines

Das Präsidium des LTV Berlin hatte seine Mitglieder am 17. März 2011 zum ordentlichen Verbandstag eingeladen. Zahlreiche Vereinsverteter sowie der Ehrenpräsident und Präsident des DTV Franz Allert sind der Einladung gefolgt, die gegen 19:30 Uhr von den Verbandstagsleitern Dr. Manfred Leitner und Ulrich Karkmann eröffnet wurde.

Die Berichte der Präsidiumsmitglieder und der Beauftragten, die bereits seit einigen Tagen im Dialogbereich einsehbar waren, wurden durch die Verfasser teilweise ergänzt. Vereinsvertreter nutzten die Möglichkeit Fragen zu stellen.

Als einzige Wahlen standen die der Verbandstagsleiter für die Jahre 2012 und 2013 an. Nach 15 Jahren im Amt wurde Dr. Manfred Leitner verabschiedet, der für eine Neuwahl nicht mehr zur Verfügung stand. Vorgeschlagen für die neu zu besetzenden Posten wurden Ulrich Karkmann und Patrick van der Meer. Beide nahmen die Wahl an und werden in den nächsten zwei Jahren die Verbandstage leiten.

Das Protokoll des Verbandstages wird im Dialogbereich, Dokumente Verbandstag 2011 eingestellt.

17.03.2011 22:48 von Sibylle Schmiel